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Requerimento Nº 58/2022
Data: 15/08/2022 Protocolo: 788/2022 - 15/08/2022 10:46
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira, Poliana Caroline Quirino, João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: Apresento a mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL, JOSÉ LUIS RICI, para que informe a esta Casa de Leis o seguinte:

1. Existe a possibilidade da Prefeitura colocar, ao menos, no orçamento do ano que vem, o 

oferecimento gratuito lanches para os pacientes e acompanhantes que s ão levados para outras 

cidades em busca de tratamento médico? 

2. Considerando a resposta do Secretário Adjunto de transporte e Gestão de Frota, Erickson 

Carlos Lourenção, ao requerimento PCM nº 191/2021, pergunta-se: já houve o estudo da 

possibilidade da implantação desse serviço?

Requerimento Nº 47/2022
Data: 12/07/2022 Protocolo: 796/2022 - 15/08/2022 11:44
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: João Fernando de Jesus Pereira, Ana Paula Aparecida dos Santos, Álvaro José Val 

Girioli

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Plecaro Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal para que informe a esta Casa o seguinte:

1. Já existe algum estudo ou projeto para a instalação de semáforos no cruzamento da Rua 

Geraldo Fazzio com Rua Natale Petri e no cruzamento da Rua Prudente de Moraes com Rua 

Fernão Salles? Em caso positivo, enviar documentação a respeito. Em caso negativo justificar os 

motivos.

2. A prefeitura tem algum cronograma ou projeto para a substituição dos semáforos antigos em 

nosso município? Enviar e justificar os dados.

3. Quais locais a prefeitura tem a intenção de instalar nossos sinais semafóricos para melhoria do 

tráfego em nossos município? Enviar todos os dados a respeitos com as devidas justificações.

Requerimento Nº 59/2022
Data: 16/08/2022 Protocolo: 807/2022 - 16/08/2022 16:12
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 

Prefeito que responda da esta Casa o seguinte:

1. Por qual motivo a prefeitura deixou de dar manutenção do minicampo de areia do bairro do 

Campos Salles? Justificar.

2. Existe algum projeto para melhorias desse local? Trazer dados a respeito.
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Requerimento Nº 60/2022
Data: 16/08/2022 Protocolo: 808/2022 - 16/08/2022 16:12
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao DEMUTRAN 

para que informe a esta Casa por qual motivo foi instalada faixa amarela e placas de proibido 

parar e estacionar na Rua Thomaz Petri, entre a Rua Arlindo Décio Graneto e Avenida Arthur 

Balsi? Justificar.

Requerimento Nº 61/2022
Data: 18/08/2022 Protocolo: 821/2022 - 18/08/2022 16:10
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino, Jair José dos Santos

Assunto: Diante das Considerações acima elencadas, apresentamos à Mesa Diretora, ouvido o 

Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon, para que responda à esta Casa o seguinte:

1. Qual o número de estudantes com Transtorno do Espectro Autista nas escolas instaladas em 

Barra Bonita? Informar as idades e as séries.

2. Nas classes com estudantes com Transtorno do Espectro Autista, existe o apoio de 

acompanhante especializado? Em caso positivo, qual o número desses profissionais? Esses 

profissionais tem curso de especialização para trabalhar com esse público?

3. Enviar resumidamente, como é a experiência com a inclusão desses alunos nas salas de aulas.

4. Quais as providências que a Secretaria Municipal de Educação vem tomando para a instalação 

do Centro Multidisciplinar Centro de Atendimento Educacional Especializado Multidisciplinar 

(CAEEM)? Trazer todos os dados a respeito.

Requerimento Nº 62/2022
Data: 19/08/2022 Protocolo: 822/2022 - 19/08/2022 10:32
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin

Assunto: CONSIDERANDO que este Vereador esteve na delegacia de polícia de Barra Bonita e 

na figura de advogado e vereador foi indagado pelo Corpo militar sobre a n ão retirada da 

CIRETRAN do prédio que pertence à Delegacia de Polícia;

CONSIDERANDO que a CIRETRAN onde está instalado, vem trazendo prejuízo tanto aos 

trabalhos que precisam ser executados pela Delegacia naquele espa ço que lhe pertence, bem 

como uma sala restrita aos advogados para direcionada ao atendimento Público; 

CONSIDERANDO que o local da CIRETRAN poderia receber a a instalação da Delegacia da 

Mulher;
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CONSIDERANDO a doação de prédio por parte da Prefeitura Municipal para a instalação da 

CIRETRAN;

Diante dessas “Considerações”, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, 

REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito, extensível ao Diretor da CIRETRAN instalada no prédio 

da Delegacia de Polícia de Barra Bonita para que responda a esta Casa o seguinte:

1. Informar os motivos da não saída do departamento Pessoal da Ciretran para o prédio doado 

pela Prefeitura.

2. Qual o motivo de estarem (a Ciretran) ainda nas dependências que estão devidamente 

cercadas para tratativas de âmbito policial civil?

3. Se é de conhecimento que a Ciretran no local está atrapalhando os serviços policiais?

Requerimento Nº 63/2022
Data: 19/08/2022 Protocolo: 830/2022 - 19/08/2022 11:50
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Secretário Municipal 

de Esportes para que esclareça a esta Casa de Leis os seguintes questionamentos:

1) Com quantos funcionários a Secretaria Municipal de Esportes conta em seu quadro? 

Discriminar os cargos e funções. Desses funcionários quantos são técnicos esportivos? Quais 

modalidades os mesmos trabalham? Dentre os técnicos tem algum que não é concursado?

2) Quais os equipamentos esportivos (ginásios, quadras, campos de futebol, piscinas entre outros) 

o município possui? Em que bairros estão localizados? Em que situação os mesmo se encontram?

3) Quais as escolas de esportes ou atividades esportivas regulares est ão sendo oferecidas 

atualmente pela Secretaria Municipal de Esportes? Em quais bairros e horários funcionam? 

4) Quantos munícipes são atendidos pela Secretaria Municipal de Esportes em suas atividades? 

Listar a quantidade e a faixa etária dos atendidos.

5) Serão implantadas novas escolas de esportes nos bairros? Se afirmativo, informar quais ser ão 

as modalidades, os bairros e os horários.

6) Como estão sendo utilizados os ginásios municipais? Quais horários são oferecidos aos 

munícipes para utilizarem? Como é feita a disponibilização dos horários aos munícipes? Existe 

algum controle ou fiscalização durante essa utilização?
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